



**In der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag, den 29. auf den 30. Juni, wurde ein 25-jähriger Mann im Stadtteil Eaux Claires in Grenoble erschossen, als er sich in seinem Fahrzeug befand. Weniger als zwei Stunden später wurde ein 23-jähriger Mann am Boulevard Jean Pain ebenfalls durch Schüsse verletzt.**

Gegen 1 Uhr morgens am Donnerstag, den 30. Juni, waren in der Rue Louis le Cardonnel in Grenoble Schüsse zu hören. Ein Mann soll mit einer Handfeuerwaffe auf einen anderen Mann geschossen haben, der sich in seinem Fahrzeug befand. Das 25-jährige Opfer erlitt tödliche Schussverletzungen im Kopf- und Brustbereich.

Das Opfer wurde vor Ort vom Rettungsdienst der Feuerwehr reanimiert und mit lebensbedrohlichen Verletzungen in das Krankenhaus von Grenoble gebracht. Dort ist der junge Mann kurz darauf verstorben. Der Täter flüchtete – nach ihm wird gefahndet.

#### **Ein weiterer Verletzter durch Schüsse**

Später in der Nacht, gegen 2.20 Uhr, wurde die Polizei zum Boulevard Jean-Pain in Grenoble gerufen. Eine 23-jährige Person war durch Schüsse an der Wade verletzt.

Der Mann gab an, mehrmals beschossen worden zu sein, als er ein Restaurant in der Rue Hoche verließ. Im Auto des Opfers wurde unter dem Beifahrersitz eine 9-mm-Kugel gefunden.

Bisher gibt es keine Hinweise auf einen Zusammenhang zwischen den beiden Angriffen. Die Kriminalpolizei ermittelt.